

Chacun a pensé à remplir son cartable ! Yonathan

Chacun a pensé à remplir son cartable !



dimanche 29 août 2021 22ème Semaine du Temps de l'Eglise

C'est la rentrée. Chacun a pensé à remplir son cartable !

Je ne suis pas sûr que vous ayez pensé à quelques signets à glisser dans l'agenda scolaire

pour ne pas oublier ce qui est important au fil de la vie ce que l'évangile nous rappelle !

Voici le premier signet !

**Puisque les écoles ré-ouvrent leurs portes
il y a des mots qui vont reprendre leur place au top 50 : écoute, sagesse, intelligence, protocole sanitaire...**

A l'école de la vie et à l'école de la foi ces mots seront-ils aussi au rendez vous !

« Ecoute Israël, mes commandements... à le Seigneur ! Mes paroles vous les garderez, vous les mettrez en pratique ; elles seront votre sagesse et votre intelligence ! »

**C'est là lorsque la parole me pénètre au plus profond de moi,
en plein cœur où se fait la vérité que je suis amené à me demander ,
'Où en suis-je vraiment de ma pratique de l'évangile ?'**

Et si nous laissons nos apprentissages être guidés, quelque soit notre âge, par l'unique maître?

« Ecoute la leçon d'un maître et tendre Père Ne préfère rien à l'amour du Christ. »

Guide de moi Seigneur au chemin de tes ordres car j'ai là mon plaisir

Voici un second signet !

Il ne suffit pas d'écouter... la parole ! L'élève l'étudiant le sait parfaitement...

lui qui voit tôt ou tard arrivé le moment de l'interro.

**Ce moment où il faut soi-même montrer que l'on a entendu et compris ces paroles
qui sont devenues nôtres et qui nous ouvrent la route !**

Il en va de même dans notre relation à Dieu -sauf qu'il ne fixe jamais d'interro !-

**Il est là attentif à notre réponse et patient jusqu'à ce qu'elle vienne
que sa parole réveille notre parole et que notre parole se dise en actes !**

**Imaginez la vie qui déboule sans cesse en paroles sans jamais les actes qui suivent :
ce ne serait que parlote et mensonge !**

Imaginez au contraire la vie comme une histoire sans paroles :

ce ne serait que des actions qui s'enfilent comme des perles, sans un mot, en gesticulation & contorsion !

Ce serait le choc des photos, sans le poids des mots et leur force qui donnent sens !

**Mettez la Parole en application, prenez-la en main, du bout des doigts ou à plein poingée !
Ne vous contentez pas de l'écouter, ce serait vous faire illusion.**

Voici le troisième signet !

A l'heure de la recréation on va prendre l'air dehors !

**Dans la vie on aspire à ne pas rester enfermer à prendre le large, à sortir, partir,
parfois même on est poussé dehors !**

On se laisse dire que l'extérieur est plus profitable que l'intérieur ... pourtant !

**Je n'ai jamais pu approuver –dit F de S - la méthode de ceux qui, pour réformer l'homme,
commencent par l'extérieur, par des contenances, par des habits et le reste.**

**Il me semble , au contraire qu'il faut commencer par l'intérieur" Faire naître l'extérieur de
l'intérieur" III, 216**

Car oui vraiment quiconque à Jésus Christ en son cœur, l'a bientôt en toutes ses actions." III, 216

**L'Evangile de ce jour nous invite à peupler le monde de ce que qui aura germé en nous
le meilleur en notre en notre cœur qui alimente l'amour pour que tous vivent, particulièrement la
veuve et l'orphelins,**

i.e ceux qui sont en manque radical d'aimer et d'être aimé !

Accueillez donc humblement la parole de Dieu semée en vous : elle est capable de vous sauver

Et un quatrième signet !

**En cette rentrée on vient de nous communiquer le palmarès des établissements scolaires où il y aurait
le plus de violence. Drôle d'idée !**

Dans l'Evangile de ce jour la polémique gronde entre Jésus et les pharisiens.

**Pour Jésus le seul rituel qui vaille est celui de l'humanité de l'homme...
Celui du cœur de l'homme : alors à quoi bon toute cette polémique le lavage des mains et sur la
vaisselle sacramentelle !**

**Dans l'Eglise il nous arrive encore de se disputer sur le choix des calices ou des coupes en or ou en
terre... Et même sur l'art et la manière de les laver !**

Et oui nous en sommes encore là !

Jésus va à contre courant des idées acquises

**« Rien de ce qui est extérieur à l'homme et qui pénètre en lui ne peut le rendre impur.
Au contraire ce qui le rend impur c'est ce qui sort de la bouche de l'homme ! »**

Oui ce qui compte c'est le cœur des choses et de l'homme !

Fainéants, nous ne prenons pas le temps d'aller plus avant et de creuser

Eblouis, nous ne voyons pas plus loin que le bout de notre nez, le trésor caché.

Futiles, nous nous arrêtons au superficiel au paraître

Hypocrites nous n'avons que le souci des apparences, du paraître en oubliant le sens !

Et enfin un cinquième signet !

**Pour l'élève qui fait les choses sans conviction, qui apprend sans l'effort de comprendre
la réussite est rarement au rendez-vous !**

Si je fais pareil dans ma relation à Dieu

**en disant le credo ou le Notre Père comme je réciterai une table de multiplication
Dieu est irrité ! Il dit ...**

**« Ce peuple m'honore des lèvres, - du bout des lèvres - mais son cœur est loin de moi. »
Le culte ' rites, messe, prières...qu'ils me rendent est inutile !
Inutile si tout cela n'est qu'obligation et traditions des hommes/église**

Si tout cela est sans amour

Quand nous disons notre Père que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Si c'est vraiment cela que nous demandons à Dieu,

que sa volonté s'accomplisse,

alors nous serons surpris qu'il nous adresse une autre parole :

« Tu m'honores des lèvres, tu chantes la louange de mon nom à pleine bouche

Tu fais mes volontés ton cœur est si proche de moi ! »

Dimanche 29 Aout 2021